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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２８年１２月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ １２番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

１ ＪＲ行田駅前駐輪場 

 ①立体駐輪場建設、民間委託、有料化は中止を 

２ 産業交流拠点（道の駅）計画 

 ①基本構想について 

 ②熊谷道の駅計画との違いについて 

３ まちの基盤整備 

 ①Ｗｉ－Ｆｉ環境の整備促進 

担当部長 ６０分 

２  ４番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

１ 公共施設管理 

 ①現状と計画 

２ 教育行政 

 ①コミュニティ・スクール 

 ②小中一貫教育 

 ③学校通学区域・統廃合答申書 

 ④校区再編成・統廃合 

３ 事故防止 

 ①カーブミラー・注意喚起看板 

担当部長 ６０分 

３  ９番 

野本 翔平 議員 

 ※一問一答 

１ 未来をひらく人材と文化をはぐくむまちづくりについて 

 ①アートを活かしたまちづくり 

担当部長 ４０分 

４ １０番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

事業評価、検証から市政のロスと税金ムダを質問 

 ①起業家支援事業 

  事業開始から約１０年。市長の事業評価と検証及び反省点

を聞きます。 

 ②バスターミナル観光案内所 

  市長の計画立案は何を目指しましたか。プロセスと評価、

検証を聞きます。 

 ③建設等の予算要求をした所管部、課は、なぜ決算審査特別

委員会で説明できないのか。市長の見解を聞きます。 

 ④社会資本総合整備計画の評価検証 

  市長はこの事業が市民生活に必要な事業本来の目的に合

っていると思っていますか。 

 ⑤まち並み・にぎわいワークショップ 

  「私たちのまちは私たちが創ります。」の理念、ポリシー

を聞きます。 

 ⑥“夢まつり”の評価と検証 

  市長は行政が実施する、このおまつりの、どこに必要性が

あると考えていますか。 

 ⑦忍・行田公民館 

  新館オープンにつき、運営方法に変化はありますか。 

 

市長 

担当部長 

６０分 
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５  ２番 

吉野  修 議員 

※一問一答 

１ ＪＲ行田駅前駐輪場の整備について 

 ①ＪＲ行田駅周辺市営駐輪場の再整備に向けた今後の方針

について 

 ②公益財団法人自転車駐車場整備センターとの協定書につ

いて 

２ 指定避難所の耐震対策について 

 ①小中学校体育館等の非構造部材の取り組みについて 

３ 南河原小学校と北河原小学校の統合について 

担当部長 ５０分 

６  ３番 

細谷 美恵子 議員 

 ※一問一答 

１ 人口減少対策としての移住・定住の促進 

 ①「まち・ひと・しごと創生総合戦略」を策定して１年が経

過する。人口減少の主な要因、社会減についての検証はさ

れているか。 

 ②企業誘致政策と農業振興政策による雇用創出については

効果が認められるか。 

 ③各自治体が競争で取り組む、移住促進活動について本市の

意欲を問う。 

市長 

担当部長 

６０分 

７ ２０番 

石井 直彦 議員 

※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

 ①学校教育について 

 ②福祉関係 

 ③秩父鉄道新駅負担金 

２ ＪＲ行田駅前駐輪場整備について 

 ①駐輪場整備委託見直しについて 

３ 学校教育 

 ①行田市の小中学校の学力について 

４ 産業交流拠点事業（道の駅） 

 ①経過と今後 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

８ ２２番 

大久保 忠 議員 

※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

 ①市民サービスと市民負担 

 ②市内循環バス 

２ 教育行政 

 ①いじめ問題 

３ 市民の命を守る 

 ①健診のあり方 

 ②行田市福祉資金 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

９  １番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

１ 児童・生徒の学力向上 

 ①全国学力・学習状況調査の結果と対応 

２ 高齢者対策 

 ①高齢者認知症への取り組み 

担当部長 ４０分 

１０ １６番 

小林 友明 議員 

※一問一答 

１ 平成２９年度予算編成について 

 ①市長公約の予算への反映について 

 ②財政状況及び財政運営の見通しについて 

 ③予算編成の基本的な方針について 

２ スポーツ行政について 

次ページに続く 

市長 

担当部長 

６０分 
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   ①多目的グラウンドの整備について 

 ②門井球場のあり方について 

  

１１ １９番 

三宅 盾子 議員 

 ※一問一答 

１ 学童保育室問題 

 ①保育料の設定 

 ②保護者アンケート結果と市の対応 

 ③適切な学童保育室名・学童保育室単位の通信 

 ④民間委託先への市の指導 

 ⑤学童保育室の施設内容整備 

 ⑥施設設置時のバリアフリー化 

２ ＪＲ行田駅前駐輪場問題 

 ①経過内容の詳細と今後 

 ②計画の白紙撤回文書の送付 

３ 市職員の労働環境 

 ①労働時間の把握体制の現状と今後 

 ②過労死や健康被害者を出さない取り組み 

４ 学校給食における牛乳パックリサイクル処理問題 

 ①財政負担のないリサイクル 

市長 

担当部長 

６０分 

 


